

威風堂々



魅力ある学校を創る！

生徒総会へ

西崎中学校
校長 宮城 義隆

いじめ防止宣言
 1 いじめの雰囲気をつくらない・つくらせない！
 2 相手の気持ちを考え、発言や行動に気を付ける！！
 3 誰かのSoSに気づき、笑顔あふれる学校にする!!!

「魅力ある学校」になるために
 「安心」 みんな仲よく、明るく、楽しくいじめのない学校
 「充実」 メリハリをつけ、仲間と協力文武両進を目指す学校
 「挑戦」 失敗を恐れず、何事にも全力で取り組む学校

まとのま各防第れ重か催ラ
 しし二し学学止五ま審らしイン
 たてつた級校宣号し議第まに
 のに。かづ言議たが四してて
 宣つそらく一案行号たて生
 言いしり及でそわ議第徒
 がてて宣びはしれ案第
 採「最言に」て、ま一総
 択生後がつ魅力最承で号会、
 さ徒にあい力じ後認、議をオ
 れ会こりてあめのさ慎案開



校長の独り言⑫

生徒と共に「魅力ある学校」を創っていく!!

「より良い西中にしたい！」
 この思いは生徒も職員も保護者・地域の方々も同じだろう。私ももちろん、校長として、もっともっと素晴らしく、皆から愛される学校にしたいと思っている。そして私はこの「より良い西中(魅力ある西中)」を「すべての生徒・職員が安心・充実・挑戦している学校」と捉え、様々な場面で発信しているところだ。先日、生徒会役員との座談会を行いその思いを伝えたところ、生徒会役員がしっかりと受け止め、同意してくれたのだ！とても嬉しかった。そしてそこから早かった。生徒会役員が(生徒視点の魅力ある学校のアンケートの作成)→(実施)→(学級討議)→(生徒総会での各学級の宣言)→(生徒会としての魅力ある学校の採択)と、とんとん拍子に決まっていた。それにしても生徒会役員の、私の思いを汲み取りそれを全校生徒に投げかけ、具現化していくスピーディーな実行力は本当に恐れ入る。そのおかげで生徒と私たち教職員のベクトルが揃い、同じ方向を向いて「魅力ある学校」を創っていくことができるのだ。

生徒の皆さん！みんなで決めた「魅力ある学校」を目指し、共に歩んでいこうではないか!!



平和や命の尊さを考える!

六月九日(月)、十六日(月)に野添侑麻氏をお招きし平和講話を実施しました。スライドを通して沖縄戦を振り返り、戦前の社会の空気感などについて学びました。生徒から「戦争は突発的に起こるのではなく、教育やメディアなどによって戦争はいくものど刷り込まれていくことが分かった」との感想があり、平和について学びを深めました。



西崎三丁目の皆さんに感謝!

六月十五日(日)、西崎三丁目東の方々が地域清掃の一環で西中正門付近の花植え及び草木の剪定をして下さいました。お陰様で生徒の皆さんが気持ち良く登下校をしています。本当にありがとうございます。



すべての生徒・職員が安心・充実・挑戦している学校をめざして